

musiktheater KRIMINALKOMÖDIE «8 Frauen» - Robert Thomas

Sie sind hier: Home > Haustiere > Flöckchen lag halbtot auf der Strasse - holt Besitzer ihn wegen der hohen Tierarztkosten nicht ab?

Haustier

Flöckchen lag halbtot auf der Strasse - holt Besitzer ihn wegen der hohen Tierarztkosten nicht ab?

Deborah Gonzalez - CH Media - zuletzt aktualisiert am 29.01.2020



Flöckchen (17g)

- Ganze 257 Mal wurde ein Beitrag bei der Facebook-Gruppe «Klingnau heute und morgen» geteilt.
• Am 12. Januar hat der Fuller Björn Schaber auf der Internetplattform geschrieben, dass er den Besitzer einer gefundenen Katze sucht.
• Dass aus diesem Beitrag eine grosse Sache wird, hätte er nie erwartet.

f 16

Am Donnerstagabend, dem 9. Januar, ist Björn Schabers Ehefrau gegen 19.30 Uhr auf dem Heimweg...

Als die kleine weisse Katze sich aber bewegte und ein leises Miauen von sich gab, nahm die Frau sie ins Auto und brachte sie zum Tierarzt.

Die kleine Katze, die sich dann als Kater entpuppte, hatte unter anderem eine schlimme Verletzung an der Vorderpfote.

Vom Unfallverursacher fehlte jede Spur, doch Schaber macht ihm keinen Vorwurf.

Nach Kostenangabe: Funkstille

Klein ist der Kater tatsächlich, der Tierarzt schätzt sein Alter auf sechs bis acht Monate.

Der Kater ist weder geimpft noch kastriert. Und vor allem: Wem gehört er? Die Frage stellte sich Schaber und fragte auf Facebook und auf anderen Portalen nach.

Im Nachhinein ergänzte Schaber, dass er in Sachen Tierarztkosten in Vorkasse getreten war.

Diese «Nichtreaktion» schockierte ihn. Es ging ihm hier auch nicht um das Geld.

Dass sich die Familie noch meldet, glaubt er nicht. Die Kosten sind inzwischen auf 350 Franken angewachsen...

Eine rechtlich schwierige Angelegenheit

Chippen, Kastrieren, Impfungen und der Ausweis stehen jetzt auf dem Plan.

Nur: Darf Schaber den Kater überhaupt behalten? «Der Finder hat diverse Pflichten: Er muss das Tier artgerecht unterbringen...

«Erst dann ist der Finder auch der rechtliche Eigentümer.» Doch im Fall von Schaber sei die Sachlage nicht so einfach...

«Der rechtliche Eigentümer kann den Kater jederzeit zurückverlangen, egal wie viel Zeit verstrichen ist», sagt Schnell.

Aber: Schaber sei nicht in jedem Fall dazu verpflichtet, den Kater rauszugeben.

Dort wird entschieden, ob die Beweise glaubwürdig genug sind, um das Eigentum des Tieres auszumachen.

Keine Reaktion der Eigentümerfamilie

Die Eigentümerfamilie hat auf Anfragen der Zeitung nicht reagiert.

Doch könnte es einen Ausweg geben: «Herr Schaber könnte dem Besitzer einen eingeschriebenen Brief schreiben...

Für die Schabers ist jede Option willkommen, denn: «Wir werden tun, was nötig ist.

TAGS: Unterhaltung Aargau Haustiere

Comment form with fields for Title, Kommentar, E-Mail, Name, and a submit button.

Keine Kommentare vorhanden

Verwandte Inhalte

Gerichtsurteil: Polizei findet bei Aargauer fast 60'000 Kinderpornos...

Blaulich: Strolchenfahrt mitten in der Nacht: Polizei stoppt 14-jähriges Mädchen auf der Autobahn

Landwirtschaft: Wie die Behörden zwei Bauern ins «Aprikosen-Schlamassel» ritten...

Zofingen: «Ja - eine Kandidatur, die überlege ich mir»

Abfall: Nach Gebühren-Einführung: Spreitenbächer verursachen nur noch halb so viel Abfall pro Monat

Blaulich: Mofa-Fahrer wird von Lieferwagen überholt und stürzt dabei

Marktplatz

regioStellen.ch and regioimmo.ch advertisement with job listings and real estate offers.

Abo-Service

Subscription offers for Normal-Abo, Schnupper-Abo, and Digital-Abo.

Leserangebote

Regio4Fun and Kunst advertisement.

Partner: Aargauische Kantonalbank

ÜBER UNS

Contact, Impressum, AGB / Datenschutz, Offene Stellen, Regioimmo.ch, Agenda, Vereine

VERLAG

E-Paper, Abo bestellen, Inserat aufgeben, Medienanzeige aufgeben, Mediadaten, Online-Werbung, Beratung & Verkauf

ZEITUNGEN

Amtsblatt des Kantons Aargau, Landanzeiger, Oberwiggertaler, regioivue.ch, Surenräter / Trienger Anzeiger, Tierwelt, Wiggertaler, Oberaargauer

SOCIAL

FACEBOOK, TWITTER, VIDEOS, PODCASTS

Wiril New York, Frankfurt, Hong Kong und Aarau einen eigenen Börsenhandel haben, bin ich am richtigen Ort.

